1年生学年だより

メリハリ つながり チャレンジ

令和5 (2023)年5月8日 第11号 吹田市立第二中学校第一学年

先輩からのメッセージ

二中に入学して 1 か月。ゴールデンウィークを終え、少し疲れも出てくる頃かもしれません。 クラスには慣れてきたでしょうか?クラブはどうですか?勉強も少しずつ難しくなって不安 を抱えている人もいるかもしれません。

そんな中、これから二中で過ごしていくみんなへ向けて、すでに卒業した先輩たちからのメッセージを伝えます。先輩たちが作ってきた二中の良さ、校風を大切にして、みんなには安心して充実した中学校生活を送ってほしい、という思いが強いみたい。先輩たちだってあとから後悔することもあったみたいなので、今を大切に過ごしていってね。ちなみにこの中にはみんなのきょうだいからのメッセージもあるとかないとか。

体育県、文化祭、修学旅行など"の楽しい行事か"あって、 カラスを超えて、色をな人と仲良くなれるし、雰囲気も明るくて、

クラスの国籍かも高まって、みんなでする分事は良い思い出に なると思います。

全員が"一生懸命で"強りあかることまちが"になして"しょう。

めちゃくちゃ楽しいです。

7ラブでは、練習時間が長と、入ったうちはきついかもしかませんか、 大会や、練賞会で大いに経展を厚めることができます。 また、るの中で先輩への問題での接いた、後輩との関わり方を

また、る中で先輩への脚語での接いた、像業との関わり方を成長するにつれ、見につけることができます。

一つ目は、部治に入ること。理由は、友達がたく

ナルできたり、部員の人建と、たのしくしゃかっ

たり、良、雰囲気をおお治がかりなので、部治に
入ってみて、部治のたのしことの未わ、てほしいです

二つ目は、びんだことも諦めらずに最後まで

やり添か、何事にもナセレンジしていくことである

や、たことだっことだから、やりたくがいなとらした

だくて、そうゆうことをチャレンジレフ、17間良い

経験になっているので、中学校ではいるいるだ

緊張してなれないことも多いかもしれないけど、私は中学校生活すごく楽しく、しつ一度一年生からやり直したいくらいあっという間にすぜてしまうので、一瞬一瞬を後悔なく楽しんでほしいです!!

川学校の時、不安やったけど、おもったよりまでないめたし
周りの子とすぐしゃいれたの体育器や修学旅行、文化、祭の行事は、たるいしょのしい。 フラフトも楽しかったこし

新中学生になって不安はこともたくさんあると思い

ますが大丈夫でするニ中では、勉強・フラブ・

行事など全て全力で取り組んでいます!! 初めは、

ただ、危残の複習はしっかりやりましょう。そうしないと、中3たな、な時に痛い目を見ます。気をつけましょう。私は見ました。

不安もたくさんをひ思いますが、き、と大丈夫です。 なな達れば仲間がいますし、かれ より 2中は私な仲良く勉強できるアルホームな学校ですから。









席替え、班替えをして新たなスタート。学習プリントの答え合わせから一週間が始まりました。